

DISCUSSION AVEC XIOMARA

sur l'entrée aux Jeunes Filles

Xiomara (qui se prononce « chi-o-ma-ra) habite dans le Chiapas, un État au sud du Mexique. Elle est récemment entrée aux Jeunes Filles.



Premièrement, nous voulons apprendre à te connaître.

Quels sont tes loisirs ?

Faire du vélo, jouer au football et cuisiner. Le plat que je préfère préparer, ce sont les quesadillas !

Quelle est ta couleur préférée ?

Le jaune.

Qu'attendais-tu le plus en quittant la Primaire et en entrant aux Jeunes Filles ?

J'avais vraiment hâte d'aller au temple et d'accomplir des baptêmes.

Que ressentais-tu à l'idée d'aller aux Jeunes Filles pour la première fois ?

Au début, c'était difficile. J'étais inquiète de ce que les autres filles allaient penser de moi. J'étais un peu nerveuse jusqu'au jour où nous sommes allées au temple toutes ensemble. C'est là que nous sommes devenues de bonnes amies.

Qu'as-tu ressenti en allant au temple pour la première fois ?

C'était très spécial. Le fait d'entrer dans le temple du Seigneur a été une expérience spirituelle. J'ai toujours voulu aller au temple. À la Primaire, nous chantions : « Oh, j'aime voir le temple ; Un jour là-bas, j'irai. » Maintenant, je peux dire : « J'aime aller au temple. »

La première fois que je suis allée au temple, j'ai fait des baptêmes pour des tantes, des parents de ma grand-mère maternelle, et d'autres personnes que je ne connaissais pas. L'œuvre du temple et de l'histoire familiale fait partie de mon témoignage.



Quelles activités amusantes as-tu faites avec ton groupe des Jeunes Filles ?

Nous avons fait des biscuits ! Cent cinquante en tout. Ensuite, nous les avons distribués à des gens. Les activités des Jeunes Filles sont amusantes. On en retire de bonnes leçons, de la motivation et des conseils pour nous aider à être de futures missionnaires.

Y a-t-il d'autres filles de ton âge dans ta paroisse ?

Je suis la seule. Je suis aussi la seule membre de l'Église de ma classe à l'école.

Est-ce difficile d'être la seule membre de l'Église à l'école ?

Non. Tous mes amis savent que j'ai une religion différente de la leur mais ils ne me traitent pas de manière différente.

Qu'est-ce que tu apprécies le plus dans le fait d'être aux Jeunes Filles ?

J'aime en apprendre davantage sur le Sauveur et sur le plan du salut. C'est une grande bénédiction de participer à l'œuvre de l'histoire familiale. J'aime accomplir les baptêmes au temple pour donner de l'espoir à mes ancêtres qui ont déjà quitté cette terre.

J'aime faire partie du programme des Jeunes Filles !

ILLUSTRATIONS ALYSSA TALLENT